
 

 

Compte rendu de la réunion du 

Conseil d’Établissement de l’école institutionnelle Des Rivières 

Troisième séance 

mardi 23 janvier 2024 à 18h45 

Salon du personnel de l’édifice Mgr Mongeau 

 

COMPTE RENDU 

Présence 

Personnel de l’école Parents Invités 

Marjolaine Durocher Paméla Bigras  

Sabrina Francoeur Mélanie Daigneault  

Luc Germain (directeur) Antoinette Duré  

Julie Kearns Janik Juneau  

Karine Richer Isabelle Théobald  

Absence 

Annie Chamberland Emmanuel Lavigne  

Geneviève Dulong   

Catherine Ouellet   

 

1. Ouverture de l’assemblée    18h46 

2. Constatation du quorum 

3. Adoption de l’ordre du jour 

Proposé : Isabelle Théobald 

Secondé : Julie Kearns 

 

4. Adoption et suivi du procès-verbal du 13 septembre 2023 

Proposé : Pamela Bigras 

Secondé : Emmanuel Lavigne 

 

5. Question du public 

  



 

 

 

6. Sujets pour adoption  

 

6.1. Modification du code de vie (utilisation du cellulaire) :   

Pour se conformer à la nouvelle réglementation relative à l’interdiction d’avoir un cellulaire en 

classe, il est nommé que pour l’année prochaine le code de vie de Mgr Mongeau reprendra le 

point 4.1 du code de vie de Saint-Guillaume qui mentionne déjà ce règlement.    

Proposé : Julie Kearns 

Secondé : Sabrina Francoeur 

Résolution : 005-CE20240123 

 

6.2. Projet éducatif de l’école des Rivières 2023-2027 

La direction présente le projet éducatif qui a été élaboré par l’équipe-école avec la mission, 

les valeurs et la vision ainsi que les objectifs à atteindre selon divers enjeux auprès des élèves 

des deux édifices.   Le document est disponible dans le cahier des procès-verbaux.  

 

Proposé : Paméla Bigras 

Secondé : Julie Kearns 

Résolution : 006-CE20240123 

 

7. Information de la présidente 

 

8. Information de la représentante du comité de parents 

 

Plusieurs points ont été abordés lors de la dernière réunion du comité de parents, qui a eu 

lieu en novembre dernier, notamment :  

 

Le 12 février 2024 aura lieu le Gala Persévérance scolaire au CFP des Riverains et le 14 février 

à l’école secondaire du Havre. 

 

Il a été fait mention du manque de personnel dans les écoles. Il y a eu beaucoup de 

changement, mais il y a encore place à beaucoup d’amélioration. Il y a un mouvement 

continuel au niveau des TES et du service de garde. C’est une année difficile, une des pires 

jusqu’à présent. Il y a encore des manques de 27 TES et de 45 employés au service de garde.  

  



 

 

 

Un profil d’éducation différent a été mis en place : PRE-DEP. Ce programme se présente 

comme un profil spécialisé permettant de développer les qualifications nécessaires pour 

s’inscrire à un programme d’études professionnelles. Il offre la possibilité à l’élève de terminer 

son secondaire pour avoir les préalables requis pour son admission au secteur professionnel. 

Cette formule d’alternance stages-études mise sur l’exploration et l’expérimentation des 

métiers spécialisés en entreprise et/ou en centre de formation professionnelle.,  

Il a été fait mention de la nouvelle plateforme utilisée depuis quelques années pour les PI. 

 

Un nouveau système de géolocalisation dans certains autobus scolaires permettant de savoir 

en temps réel à quel endroit se trouvent les véhicules et qui se trouve à bord est offert dans 

certains circuits desservant le territoire. Il semble toutefois avoir quelques ratés. Un 

ajustement sera sûrement fait plus tard.  

 

9. Information des membres du personnel 

 

Mgr Mongeau :  

• Les élèves de maternelles sont allés au St-Gui avant Noël pour que des élèves de 5e 

année puissent les aider à écrire leurs lettres au Père Noël 

• Il y a eu une activité de jeux de société au St-Gui qui a été fort appréciée. 

• Les élèves sont allés avec M. Joël à la Résidence Marie-Rose pour un spectacle de Noël 

qui a été très aimé par les résidents 

• Il y a eu une Zumba de Noël au gymnase que les jeunes ont apprécié. 

• Prochaine activité récompense en rapport avec les cibles : le carnaval d’hiver. 

 

Saint-Guillaume :  

• Le projet de bibliothèque va bien. Un montant de 3750$ a été donné par le cabinet 

de M. Legault.  

• Le projet des recettes en pot a rapporté une somme de 31000$ qui servira au projet 

de bibliothèque et pour d’autres activités dans l’école. 

• Le St-Gui est très actif avec plein d’activités qui y sont organisées et demeure ouvert 

à tous (autant les usagers de l’édifice Mgr Mongeau que pour St-Guillaume). Il suffit 

d’en faire la réservation. 

  

• Il y aura des ajouts d’heures pour le personnel du service de garde et des enseignants 

qui se sont portés volontaires pour le plan de rattrapage scolaire et l’aide à la classe. 

  



 

 

 

10. Information de la direction  

 

10.1. Photos scolaires 

 

La majorité des membres du CÉ étaient insatisfaits du photographe que nous avons eu 

cette année.  

Une première approche sera faite auprès de quelques photographes de la région pour 

une soumission et pour choisir la compagnie qui fera les photos pour 2024-2025. La 

décision sera prise par les membres avant la prochaine réunion pour avoir un bon choix 

de dates qui convient aux deux édifices de nos écoles.  

 

10.2. Formation obligatoire 

 

Un lien vers le site web où se trouvent les capsules est inséré dans chaque ordre du jour. 

Il est suggéré de regarder les courtes capsules pour comprendre les règles et le 

fonctionnement du conseil d’établissement.  

 

10.3. Terrain de soccer synthétique à Mgr-Mongeau 

 

Une relance a été faite pour l’obtention d’une subvention de 100 000 $ pour un terrain 

de soccer synthétique. Le projet avait été refusé dans les années passées. Nous gardons 

espoir pour que cette année nous puissions avoir le montant nous soit octroyé.  

 

10.4. Présentation du logo de l’école 

 

La direction présente le nouveau logo de l’école aux membres du CÉ. Il a fait l’objet d’un 

concours auprès des élèves des 2 édifices de l’école. C’est le dessin d’une élève de 4e 

année qui a été retenue. Par la suite, un travail de graphisme a été fait et présenté en 

primeur à l’élève qui était bien contente de voir le résultat. 

 

  



 

 

 

11. Sujet pour consultation :  

 

11.1. Consultation sur le plan de répartition des élèves du primaire et secondaire 

pour 2024-2025 

 

Selon les inscriptions qui ont été faites pour l’année prévisionnelle, il y aura, dans les 2 

édifices de l’école des Rivières :  

 

Mgr Mongeau 

Maternelle 4 ans : 1 groupe 

Maternelle 5 ans : 6 groupes 

1ère année : 5 groupes 

2e année : 4 groupes 

3e année : 3 groupes  

Saint-Guillaume 

3e année : 2 groupes 

4e année : 6 groupes 

5e année : 7 groupes 

6e année : 7 groupes 

Soutien Émotif : 8 groupes 

 

Le document de la répartition des élèves du primaire pour 2024-2025 est disponible 

dans le cahier des procès-verbaux.  

 

12. Date de la prochaine séance 

 

La prochaine réunion aura lieu à l’école Saint-Guillaume le 19 mars à 18h45. 

 

13. Levée de l’assemblée :   20h09 

Proposé : Isabelle Théobald 

Secondé : Antoinette Duré 

 

 

 

Luc Germain Mélanie Daigneault 

Directeur Présidente 

 


